

<http://www.stjulienauxbois.correze.net>

mairie@communedesaintjulienauxbois.fr

Le trimestriel proche de vous

N°13 –Automne 2023

Prochain numéro en 2024



LA GAZETTE

Saint Julien aux Bois

ÇA BOUGE À SAINT JULIEN !

Nouveaux arrivants

Le 17 août la commune accueillait 21 nouveaux foyers depuis juillet 2022 lors d'un apéritif pendant lequel se présentaient tour à tour, le personnel communal ainsi que les présidents d'associations. Moment convivial qui a permis aux nouveaux de se présenter.

M L



Petite histoire de blason:

La commune, par délibération du Conseil Municipal a adopté le blason de la famille d'ALBOY en 1985 comme blason de Saint Julien aux Bois. Il se définit comme suit:

« de gueules au chevron d'or, accompagné de deux croisettes du même, une en chef et une autre en pointe » ...

A suivre dans la prochaine gazette !

A.D

Association

SINTRI MEMORI est sur les rails pour préparer la commémoration du parachutage du 14 juillet 1944 et qui aura lieu le 14 juillet 2024.. Toutes les bonnes volontés sont la bienvenue .Pour ceux qui souhaitent participer financièrement ,une urne est à disposition à la mairie mais un prêt d'objet ou de photos est accepté.

A.D



QUOI DE NEUF À SAINT JULIEN ?

Ecole

Rentrée scolaire 2023 dans la bonne humeur et malgré l'effectif réduit à 30 élèves (12CE2, 10CM1, 8 CM2) répartis dans les 2 classes de D. Blanche (Directeur de l'école) et C. Gane. Un 1^{er} trimestre riche d'activités diverses programmées::

- Évaluation nationale pour les CM1
- En novembre: journée sportive pour les 3 niveaux avec cross et initiation au rugby. L'objectif du pique-nique zéro déchets..
- A partir de mi-novembre les élèves bénéficieront de 5 séances de pratique rugbystique par des bénévoles du SPAUR et le comité départemental

Dans le cadre du TER (Territoire Educatif Rural) une sortie « école et cinéma » pour un film d'animation (Fr 2019)

« L'extraordinaire voyage de Marona »

Enfin une sortie pour étudier la faune et la flore et l'impact du réchauffement climatique sur elles.

JY. Alix



Récompenses

Le 2 septembre était organisé à Hautefage, le Comice Cantonal, celui de l'Arrondissement de Tulle et le 6^{ème} Concours Départemental Salers. Plus de 150 bovins se trouvaient en compétition (salers, limousines, aubrac et vaches laitières).

Représentaient la commune:

- GAEC Veyssière M et D de Lecout présentait 4 laitières (Brune des Alpes et Prim Holstein) qui furent toutes primées dont « Grande Championne et 2^{ème} Grande Championne »
- GAEC Gane présentait 8 animaux > 2^{ème} Prix d'Honneur
- GAEC David Fourtet présentait 22 animaux > 1^{er} Prix d'Honneur
- GAEC Yves Fourtet et Cie présentait 16 animaux > 1^{er} Prix de Famille
- Lucas Veyssière de Lecout présentait son élevage de lapins

Autre événement mi-septembre à Saint Flour

➤ Le Concours National Salers 2023 où 2 élevages Alboysiens participaient:

- GAED David Fourtet avec 16 animaux
- GAEC Yves Fourtet et Cie présentait 10 animaux.

Et tous 2 ont été récompensés.



L'élevage Picarougne (Doulet) a reçu le 1^{er} Prix d'exception dans la catégorie « animaux de boucherie Label Rouge Salers » V. Fourtet



QUOI DE NEUF À SAINT JULIEN ?

Informations

CIVISME

RAPPEL: Il est toujours interdit au plan national et en CORREZE de brûler les végétaux sous peine d'amende

CIMETIERE: Les arrosoirs ayant encore disparus, nous n'en mettrons plus à disposition et nous sommes désolés de ces incivilités à répétition

TRAVAUX

EGLISE: La plaque dédiée aux morts de la guerre 39/45 a été nettoyée et les noms redorés.

PLACE du SOUVENIR: 2 accroches vélos ont été installés par le personnel communal sur le côté droit du porche

COMPLEXE SPORTIF: 2 bancs ont été réalisés par le personnel communal et sont mis à disposition pour les promeneurs et/ou spectateurs. Un accroche vélos a été posé afin qu'aucune machine ne s'appuie contre le grillage

ARBORETUM: De nouveaux jeux pour enfants ont été installés dans l'arboretum. Pour mémoire les enfants y sont sous la responsabilité de leurs parents ou d'un adulte.

A D

ZONE D' ACCELERATION des ENERGIES RENOUVELABLES (ZAE nR)

La loi du 10 mars 2023 prévoit la création dans chaque commune, des zones où des projets d'énergies renouvelables pourront s'implanter. Ces zones doivent présenter un potentiel pour accélérer la production d'énergies sur notre territoire. Pour ceux qui pensent réunir ces conditions ou qui ont des projets d'installations d'énergies renouvelables, la concertation du public se fera par la mise en place d'un registre, à la Mairie, lors d'une permanence aux jours et heures d'ouverture habituelle à partir du 13 novembre 2023.

Ces zones définies seront arrêtées par délibération du Conseil Municipal et transmises à un référent préfectoral unique (RFU) du département et à la communauté de communes..

TRAVAUX CRTE / FEDEE 19

Des lampes ont été remplacées sur la commune courant Octobre par l'entreprise AEL - Zone Artisanale, Mathieu, le Fageyrol, Laval, le Chassagnoux. Les lampes sont de marque ABEL(Brive) modèle 6000 R à Led et sont réglées avec des coupures entre 23H00 et 06H00.

En début d'année, des armoires éclairage public, équipées d'horloge radiolite seront remplacées dans les villages de: Labrousse, La Bessade, Clamensac, Vidal, La Clare pour réaliser les coupures de 23H00 à 06H00. Travaux réalisés par l'entreprise AEL. E.Combe



Evènements

Le 23 septembre 2023,
Mariage de Sylvie BRUN et Daniel
TROGNON du bourg.



Félicitations et meilleurs
vœux de bonheur aux époux



Le 21 octobre 2023
Mariage de Christine AUGEAU et
Jean-Paul DUPONT de Laporte

QUOI DE NEUF À SAINT JULIEN ?

Pour des raisons de sécurité et à la demande d'administrés de la commune, nous allons effectuer des travaux de sécurisation dans le bourg avec l'aide financière: du Conseil Départemental et de l'état.

Ces travaux ont débuté début octobre et se poursuivront jusqu'à fin novembre, ils sont effectués par les entreprises Eurovia et Farges sous la maîtrise d'œuvre du bureau d'étude Dejante.

Des travaux d'aménagement de l'entrée du bourg en venant de Saint Privat sont également en cours de réalisation: création de places de stationnement et de covoiturage, aire de stationnement pour les campings cars.

Des travaux sont aussi en cours pour l'aménagement et la mise en valeur de la zone humide.

Une borne électrique de 22KVA sera installée afin de recharger les véhicules, scooters, vélos... coût 9000€

Avec les financements: FDEE19 pour 6000€ et 3000€ par le Département.

E. Combe



Spécificités

- Paiement sans contact NFC
- Personnalisation de la borne :
 - logos, stickers, couleur
- Radar de présence de véhicule
 - Finition toit en verre
 - Signature lumineuse



Accélérée

Idéale pour être implantée sur la voirie, la borne Pulse 22 WL est équipée de deux points de charge sécurisés, qui permettent une distribution simultanée de 3 à 44 kW. Ce chargeur VE de dernière génération est prédisposé pour recevoir du paiement NFC et/ou des radars de détection véhicule.



Design

La borne de charge pour véhicules électriques Pulse 22 WL, intègre toutes les contraintes d'un mobilier urbain, grâce à son design innovant.



+ PRODUIT

- ➊ Charge accélérée 3-22kW
- ➋ Charge simultanée - 2 véhicules
- ➌ Trappes d'accès aux prises verrouillables
- ➍ Intégration du point de livraison (ENEDIS)
- ➎ Personnalisable : couleur, logo, ...
- ➏ Prédiposition pour intégrer lecteur CB NFC

Balades en Corrèze

Samedi 19 août, 9 heures, 50-60 marcheurs sont là et la balade commence sous le soleil. Les responsables donnent les consignes et nous partons direction la place du village puis la route d'ALBOY. Nous la quittons et empruntons le chemin du Puy de la GANE. Premier arrêt à la croix de SAGIRAN où Mr Pigeyre prend la parole et explique l'histoire de celle-ci. Il contera ainsi tout le long de la balade, l'histoire de ces croix de chemins et croix d'angles sur les habitations et les granges. Nous arrivons, à mi-parcours, au domaine de SAGIRAN: pause boissons et petits gâteaux. Les propriétaires des lieux font visiter le haras et partager leur passion, chacun peut admirer l'élevage des chevaux APALOOSA et Quarter horse. Nous reprenons la marche direction CLAMENSAC par la forêt, puis derniers hectomètres par le cocu, le rial et retour à la salle des fêtes. Nous prenons une collation bien méritée. Tout a été consommé! Les habitués des balades secrètes en Corrèze nous félicitent pour l'organisation. Ils repartent avec les souvenirs d'une très belle balade et d'un chaleureux accueil. Une très belle matinée pour tous.

JY.Alix



Saint Julien dans l'océan Indien

Fierté pour Saint Julien d'être représenté au trail de « la diagonale des fous » à l'île de la Réunion avec Pierre Boudet dossard 2788, départ 19 octobre. Il a terminé en moins de 38h pour une belle 181^e place, bravo à lui!